

# Sommeranlass mit TV Lüterkofen, 22. Juli 2022

Am heissen und schwülen Freitagabend folgten wir mit den Velos und Autos, der Einladung des TV Lüterkofen zum gemeinsamen Sommeranlass.

Wir besuchten das Schloss Buchegg, wo uns die Reben und das Schloss gezeigt wurden. Danach konnten wir den Wein der Schlossgenossenschaft degustieren und führten angeregte Gespräche untereinander. Der sehr gemütliche Abend wurde im Chrütz Lüterkofen abgeschlossen.

Die sportlichen Turner\*innen, welche mit dem Velo angereist waren, hatten grosses Glück und kamen vor dem Gewitter zu Hause an.

Herzlichen Dank dem TV Lüterkofen für die tolle Organisation :-).